



鈴鹿市立鼓ヶ浦小学校だより

鼓ヶ浦キッズ

学校教育目標：「知・徳・体 調和のとれた子どもの育成」 ～学校が楽しい、明日も来たいと思える学校～



令和6(2024)年 8月22日 第10号

2学期のスタートに向けて…

残暑厳しい中、夏休みも残すところあと10日となりましたが、各家庭におかれましてはいかがお過ごしでしょうか。

今年の夏は、今までにないほど暑い夏でもありました。連日、猛暑日が続き、9月以降も暑い日が続くとの長期予報が出ています。幸い、夏休み中の地域の活動や学校開放等での重篤な熱中症の報告はありませんでしたが、しばらくは暑さに警戒する日々が続くそうです。

さて、夏休み前にも学校だよりにてお伝えしましたが、今年の夏も、海や山の事故や交通事故、熱中症による救急搬送等がニュースでも報じられています。保護者の皆様や地域の皆様には、残された夏休みにつきましても、子どもたちが安全で有意義に過ごせますよう、引き続き、見守りと励ましをよろしくお願いいたします。

また、2学期のスタートに向けて、「早寝・早起き・朝ごはん」をしっかりと守って、生活のリズムを整えていただくとともに、熱中症や事故等にも気をつけてお過ごしください。



夏休みの図書室開放の様子

登下校時等の交通安全指導の強化について

1学期終業式の前日、鈴鹿市内で下校途中の中学生が、自転車で交差点を横断中に重大な事故に遭うという事案が発生しました。また、今年度1学期には、例年以上に市内の児童生徒の交通事故が発生していることから、本日の学活において「交通安全指導の重点項目」を再確認しました。具体的な指導内容につきましては以下のとおりです。

- ◇自転車乗車時はヘルメットを着用すること。
- ◇登下校時は、必ず通学路を通ること。
- ◇交差点や道路を横断する際は、必ず一旦停止し、左右の確認を行い、決して飛び出さないこと。
- ◇自転車は車両として、道路交通法に則った運転が課せられていること。
- ◇日頃から、危険を察知し、事故回避の行動に努めること。



2学期のスタートを目前に控え、各家庭におかれましても、重大事故を未然に防ぎ、子どもたちの身体と命を守るために、今一度、交通安全の徹底について、ご指導いただきますようお願いいたします。また、保護者の皆様や地域の皆様には、子どもたちの安全のため、登下校時等の見守りをよろしくお願いいたします。

今後の主な行事予定

- 8月23日(金) 図書室開放(10:00~12:00) *午前中のみ
- 8月27日(火) PTA親子体験教室(音楽室, 9:00~12:00)
- 9月2日(月) 始業式, 集団下校(10時30分頃下校)
- 9月3日(火) 3限授業, 学年下校(11時30分頃下校)
- 9月4日(水) 通常授業開始, 給食開始, 集団下校(14時25分頃下校)
- 9月6日(金) 5・6年生「いじめ防止教室」(5・6限目)
- 9月10日(火) 委員会〔前期最終〕
- 9月11日(水) 集団下校(14時25分頃下校)
- 9月12日(木) スクール・カウンセラー(平谷先生) 来校
- 9月13日(金) 火災避難訓練 ※予備日: 9月20日(金)
- 9月17日(火) クラブ③
- 9月18日(水) 集団下校(14時25分頃下校)
- 9月24日(火) はげみ学習③



☆楽しかった夏休み…☆楽しかった夏休み…☆楽しかった夏休み…☆楽しかった夏休み…☆楽しかった夏休み…☆楽しかった夏休み…☆

7月23日(火) ポスター教室(鼓ヶ浦公民館)



7月30日(火) ワンデーサフライス(鼓ヶ浦公民館)

